



4. IMPULSO Y CONTROL DE LA ACCIÓN DE GOBIERNO

463. Preguntas para respuesta escrita

PE/004381-03 *Contestación de la Junta de Castilla y León a la pregunta para respuesta escrita formulada por los Procuradores D.^a Teresa Jesús Gutiérrez Álvarez y D. José Ignacio Martín Benito, relativa a obras de restauración del Monasterio de San Lorenzo en Sahagún, publicada en el Boletín Oficial de estas Cortes, n.º 269, de 15 de julio de 2013.*

PRESIDENCIA

De conformidad con el artículo 64 del Reglamento de las Cortes de Castilla y León, se ordena la publicación de la Contestación de la Junta de Castilla y León a la pregunta para respuesta escrita formulada por los Procuradores D.^a Teresa Jesús Gutiérrez Álvarez y D. José Ignacio Martín Benito, PE/004381, relativa a obras de restauración del Monasterio de San Lorenzo en Sahagún, publicada en el Boletín Oficial de estas Cortes, n.º 269, de 15 de julio de 2013.

En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 30 de septiembre de 2013.

LA PRESIDENTA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN,
Fdo.: María Josefa García Cirac

Contestación a la Pregunta Escrita P.E./0804381, formulada a la Junta de Castilla y León por los Procuradores Dña. Teresa Gutiérrez Álvarez y D. José Ignacio Martín Benito, del Grupo Parlamentario Socialista, relativa a obras de restauración del Monasterio de San Lorenzo en Sahagún (León).

Respecto a las cuestiones que se plantean en la iniciativa parlamentaria sobre la eliminación del riesgo de derrumbe y freno del deterioro del inmueble, se indica que la Consejería de Cultura y Turismo viene realizando desde hace varios años un continuo seguimiento del estado de la Iglesia de San Lorenzo de Sahagún de Campos (León), y acometiendo actuaciones con el fin de conservar y proteger este templo: en el año 2005 se realizó la reparación de cubiertas; en el año 2008, como consecuencia del derrumbe acaecido en el mes de agosto de ese mismo año, se efectuó el apeo y protección de la Capilla de Santa Lucía; en el año 2009 se realizaron trabajos de levantamiento topográfico; en el año 2010 se procedió a la reparación de la cornisa de la nave norte y se efectuaron diferentes catas tanto en el exterior como en el interior con vistas a una futura actuación, gracias a las cuales se descubrió el artesonado original de la iglesia; en el año 2011 se llevó a cabo un estudio geotécnico de la iglesia y se encargó la redacción del proyecto de restauración de cubiertas y pórtico meridional del templo; y el pasado mes de marzo se adjudicó la obra.



Todas estas actuaciones van encaminadas a solucionar las patologías que presenta el conjunto.

En relación con la pregunta acerca de si se está cumpliendo con la previsión anunciada en cuanto al ritmo de ejecución del proyecto, desde que se inició la obra de restauración de cubiertas y pórtico meridional de la iglesia se han realizado varias visitas de inspección, pudiéndose constatar que se está ejecutando conforme a las previsiones.

En lo que respecta a la previsión de finalización de las obras, el plazo de ejecución es de 16 meses, por tanto la finalización está prevista en agosto de año 2014.

Valladolid, 27 de agosto de 2013.

Fdo.: Alicia García Rodríguez.
Consejera.